

Una persona perdió el conocimiento por 3 horas, tras un accidente en Marmato, Caldas



El hecho se registró en la Plaza de la localidad.

Los organismos de socorro del municipio de Marmato, Caldas, dieron a conocer que después de haberse presentado un accidente en el sector de La Plaza de la localidad, una persona perdió el conocimiento por 3 horas.

Un hombre de aproximadamente 40 años, presentó un cuadro de convulsión epiléptica con desaturación al cual se le acondiciona oxígeno.

El paciente es valorado y trasladado al centro médico de la localidad en vehículo particular en compañía del Cuerpo de Bomberos de la región.